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日　付 順番 氏　　　名　（所属会派名） 備　　考

1 幸喜
こ う き

　勇
いさむ

　（かけはし）

2 糸数
い と か ず

　昌宗
ま さ む ね

　（新政クラブ）

3 真壁
ま か べ

　朝
あ さ

弘
ひ ろ

　（新政クラブ）

4 神田
か み だ

　洋一
よ う い ち

　（津梁）

5 国吉
く に よ し

　亮
りょう

　（希望のいぶき）

6 宮城
み や ぎ

　一
か ず

寿
と し

　（希望のいぶき）

7 國場
こ く ば

　正剛
せ い ご う

　（かけはし）

8 玉元
た ま も と

　哉
ち か

世
せ

　（かけはし）

9 池
い け

宮城
み や ぎ

　善
よ し

伸
の ぶ

　（かけはし）

10 仲
な か

程
ほ ど

　孝
たかし

　（希望のいぶき）

11 金城
き ん じ ょ う

　加奈
か な

栄
え

　（日本共産党）

12 伊盛
い も り

　サチ子
さ ち こ

　（日本共産党）

13 玉城
た ま き

　政
ま さ

哉
や

　（かけはし）

14 伊礼
い れ い

　正
ただし

　（希望のいぶき）

15 高屋
た か や

　優
ゆ う

　（新政クラブ）

16 真
ま

栄
え

城
し ろ

　隆
たかし

　（無所属）

17 兼本
か ね も と

　光
み つ

治
は る

　（与開之会）

18 大城
お お し ろ

　直
なおし

　（かけはし）

19 佐久田
さ く だ

　悟
さとし

　（与開之会）

20 下門
し も じ ょ う

　勝
まさる

　（津梁）

21 伊波
い は

　良
よ し

明
あ き

　（津梁）

22 伊波
い は

　洋
ひろし

　（無所属）

23 天
て ん

願
が ん

　久史
ひ さ し

　（津梁）

24 藏
く ら

根
ね

　武
たけし

　（与開之会）

25 平良
た い ら

　一雄
か ず お

　（新政クラブ）

26 又吉
ま た よ し

　法
の り

尚
ひ さ

　（希望のいぶき）

９月25日
（水）

９月26日
（木）

令和６年９月　第１７９回定例会　一般質問通告割振り一覧

９月17日
（火）

９月18日
（水）

９月19日
（木）

９月20日
（金）

９月24日
（火）
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質   問   事   項  

 １ 幸喜
こ う き

 勇
いさむ

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．全島獅子舞フェスティバル 

⑴なぜ今年度は予算がつかずに全島獅子舞フェスティバルを開催しないと判断し

たのか、その経緯を伺う。 
⑵伝統芸能を守るために必要だと感じていることは何かを伺う。 

⑶今後はどのように取り組んでいく予定かを伺う。 

 

２．障がい福祉ガイドブック 

 令和６年度の予算に計上されている障がい福祉ガイドブック作成事業の進捗状況

を伺う。 

 

３．認知症のみまもり自動販売機導入 

 認知症による道迷いを自動販売機が発見して保護者にＬＩＮＥで通知する、みま

もり自販機「ミマモライド」の導入について伺う。 

 

４．空家等対策計画策定事業 
⑴令和６年７月に空家等対策計画策定事業の公募型プロポーザルが実施されたが、

その目的を伺う。 

⑵参加要件は何を意識して決めているかを伺う。 

⑶契約締結は令和６年９月６日予定となっているが、契約の相手方を伺う。 

⑷次年度以降に空家等対策計画を策定するとのことだが、いつ頃予定しているか

を伺う。 
 

５．公民連携の取組 

⑴本市の公民連携の取組を伺う。 

⑵本市の過去５年の経常収支比率の推移を伺う。また、財政健全化するための本

市の取組を伺う。 

⑶「民間事業者等と行政をつなぐパイプ役」としての知恵とノウハウを結集して
新たな解決方法、新たな価値を創出する公民連携ワンストップ対話窓口の導入

について伺う。 

 

 ２ 糸数
いとかず

 昌宗
まさむね

（新政クラブ）【一問一答方式】 

 

１．クーリングシェルターについて 
 

２．市道６８号線について 

 

３．放課後児童クラブ（学童保育）について 

 

４．石川庁舎周辺の利活用推進について 
 

５．うるま市の畜産業について 

 

６．防災行政について 
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 ３ 真壁
ま か べ

 朝
あ さ

弘
ひろ

（新政クラブ）【一問一答方式】 

 
１．石川ヨゼフ幼稚園から石川消防署坂通りの交差点の信号機の件 

 石川ヨゼフ幼稚園から石川消防署坂通りの交差点で、朝の通勤時間に伊波小学校

側に向かう車両が右折しにくく、約１、２台しか通過できないこともある。時差式

信号機の設置、もしくは右折矢印信号機を整備できるか伺う。 

 

２．うるま市石川赤崎１丁目石川警察署前交差点渋滞対策について 

 令和５年２月第１６７回定例会で質問しましたうるま市石川赤崎１丁目石川警察
署前交差点の渋滞についての進捗と今後の取組、対策について伺う。 

 

３．石川２３４５番地前の交差点で事故が多く見られるため信号機の設置を要請 

 石川トンネルに向かって石川２３４５番地前の交差点で事故が多く見られるため

信号機の設置を早急に要請するが当局の見解は。 

 
４．自動販売機に防犯カメラの設置要請について 

 自動販売機に防犯カメラの設置要請をできないか伺う。 

 

５．緊急時のシェルターやその他イベントの活用について 

 石川伊波交差点、県道６号線と国道３２９号の交わる交差点に地下通路がありま

すが、発電機を設置し、緊急時のシェルターやその他イベントなどに活用できない
か伺う。また、うるま市でもこのような活用できる場所の調査・研究をしていただ

けないか伺う。 

 

６．石川海岸付近にレジャーボートなどが下ろせる場所の新設について 

 

７．石川岳へのロープウェイ設置について 
 石川岳に障害者や御高齢の方々もすばらしい景色が見れるようにロープウェイを

新設できないか伺う。 

 

８．令和５年６月に一般質問しました市ＰＴＡ連合会、うるま市子ども会育成連絡

協議会の復活のその後の進捗状況について 

 ⑴令和５年６月第１６８回定例会で質問しました市ＰＴＡ連合会、うるま市子ど
も会育成連絡協議会の復活についてその後の進捗状況について伺う。 

⑵石川地域で小学生を対象にリーダー研修を開催しましたが、ジュニアリーダー

育成研修会などの予算をそこに充てられないか伺う。 

 

９．石川体育館東側トイレのべニヤ目隠しの進捗状況について 

 ⑴令和６年６月第１７６回定例会で一般質問しました石川体育館東側トイレのベ
ニヤ目隠しの進捗を伺う。 

⑵みほそまつりの際グラウンド西側トイレ後、屋根の溝に子供が足を踏み落とし、

けがをしました。早急な修繕対策は可能か伺う。 
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 ４ 神田
か み だ

 洋一
よういち

（津梁）【一問一答方式】 

 

１．ワクチンについて 
 ⑴過去を振り返り 

 ⑵今後について 

 

２．予算等に関して 

 ⑴維持管理課に関する予算 

 ⑵市民協働政策課に関する予算 

 ⑶本庁舎警備業務契約に関して 
 ⑷税に関して 

 

３．修繕などに関して 

 ⑴道路・公園などの維持管理 

 ⑵学校施設に関して 

 

 ５ 国吉
く に よ し

 亮
りょう

（希望のいぶき）【一問一答方式】 

 

１．石川地域まちづくり推進計画について 

 ⑴現在どのようなプランを検討しているのか。  

 ⑵今後のスケジュールについて 

 

２．市民からの要望を問う 

 ⑴石川地区公民館のトイレ修繕の要望。 

⑵石川中学校野球部バックネット側の水はけ整備の要望。 

⑶宮森小学校付近の道路にカーブミラー設置の要望。 

⑷石川野球場防球ネット、修繕の要望。 

 

３．教育行政について 

⑴小学校の給食時間について 

 ⑵不登校生徒について 

 

４．予算の内訳について 

 ⑴国保税における未就学児の対象人数と徴収金額について伺う。 
 ⑵保育料におけるゼロ歳から２歳児までの対象人数と徴収金額について伺う。 

 ⑶次年度から給食費が半額になった場合の一人当たりの年間負担額を伺う。 

 

５．歳出削減対策への新たな提案 

 ⑴温室効果ガスを削減することはもちろん、電気料金の大幅な削減が期待できる 

炭化水素ガスを、現在使用しているフロンガスから切り替えるべきだと提案し 
てきた。その後の進捗状況を伺う。 

 ⑵他市町村の導入実績と電気料金削減金額とＣＯ２削減量を伺う。 

 

６．今後実施に向けて話し合ってほしいこと 

⑴公園の遊具に日除けの設置。 

⑵若年者における抗がん剤治療を行っている方に対しての精子凍結等の支援。 
⑶他市町村に移動可能な広域的なコミュニティバスの導入。 
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⑷石川庁舎における夜間駐車場の設置。 
 

 ６ 宮城
み や ぎ

 一
かず

寿
と し

（希望のいぶき）【一問一答方式】 

 

１．クルーズ船受入れ旅客ターミナル建設について 

旅客ターミナル建設進捗・取組について 

 
２．教育行政について 

 ⑴あげな中学校内・武道場活用について 

 ⑵労働安全衛生法に基づく安全衛生委員会について 

 

３．仲嶺・上江洲区について 

 ⑴県道２２４号線（具志川環状線）の現状について 
 ⑵道路拡幅支援について 

 

４．川田区について 

 ハブ出没住宅地周辺の樹木・雑草整備について 

 

５．字具志川について 
 ⑴具志川グスク整備について 

 ⑵児童・生徒の登下校時安全確保について   

 

６．勝連・平敷屋地区について 

 ⑴市道勝連２－１号線崩落道路整備について 

 ⑵ホワイト・ビーチ地区の夜間サイレンについて 
 

７．島しょ地域の地区別課題 

 ⑴津堅島 

  ①アギ浜港の現状について 

  ②津堅２７７番地付近農道整備（津堅人参集出荷場向け） 

  ③島民の声 
   ア．防災行政無線整備について 

   イ．粗大ごみ回収について 

 ⑵浜比嘉島 

  ①旧比嘉小学校の現状及び活用について 

 ⑶平安座島 

  ①うるま市文化財保存強化の取組について 
  ②グレーチング整備について 

 ⑷宮城島 

  ①桃原漁港浚せつ工事について 

 ⑸伊計島 

  ①伊計漁港入り口不法開発の現状について 

 
８．市民の声 

 ⑴ドリフト行為防止対策について 

⑵南海トラフ地震に備えて 

⑶エイサー会館建設について 
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 ７ 國場
こ く ば

 正剛
せいごう

（かけはし）【一問一答方式】 

 
１．社会教育 

 ⑴うるま市文化財保存活用地域計画 

  ①文化庁長官の認定を受けた経緯について 

  ②補助率加算について 

  ③今後の取組について 

 

２．福祉行政 
 ⑴孤独死について 

  ①沖縄県及びうるま市の状況について 

  ②うるま市の取組について 

 

３．都市建設 

安慶名地域排水修繕について 
 

４．雨水幹線 

 安慶名第２雨水幹線の整備について 

 

５．教育行政 

 小・中学校建て替え状況及び今後の予定について 

 

 ８ 玉元
た ま も と

 哉
ちか

世
せ

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．地域課題の進捗状況について 

 ⑴公文式リアラ新赤道教室前交差点について 

 ⑵赤道小学校体育館整備について 

 

２．赤道区・米原区の課題について 

 ⑴石電設前道路整備について 

 ⑵アガチャ歯科前交差点信号機設置について 

 

３．勝連城跡周辺整備事業について 

 ⑴観光客誘致について方向性を伺う。 

 ⑵マイクロツーリズムについて 

 ⑶当該周辺の不法投棄の状況について 

 

４．期日前投票所について 

 ⑴期日前投票の現状と課題、実績について伺う。 

 ⑵赤道区・新赤道区・宮里区・江洲区の具志川最南端エリアの期日前投票の実績

について 

 ⑶期日前投票所について 

 

５．本市のペーパーレス化及び経費節減活動について 

 ⑴コピー用紙の削減活動について 

 ⑵各検診・健康診査の送付について 
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 ⑶今後の取組とスケジュールについて伺う。 

 

 ９ 池
いけ

宮城
み や ぎ

 善
よ し

伸
のぶ

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．うるま市火葬場整備事業について 

 

２．県道８号線渋滞対策について 
 

３．安慶名西原雨水幹線について 

 

４．ごみ袋について 

 

５．平良川～川崎線道路整備について 

 
６．小学校周辺のグリーンベルト化進捗について 

 

７．次世代エネルギーペロブスカイト太陽電池について 

 

 １０ 仲
なか

程
ほど

 孝
たかし

（希望のいぶき）【一問一答方式】 

 
１．教職員の働き方改革について 

 市立小・中学校における働き方改革検討委員会の現状と課題について伺う。 

 

２．うるま市と基地の発刊について 

 令和５年２月第１６７回定例会における陳情第１０号を受けて総務委員会審査に

おいて、次年度の早いうちに改訂できるように取り組むと説明されているが、今後
の具体的な計画について伺う。 

 

３．自治会管理の防犯灯について 

 市当局によって設置された自治会管理の防犯灯について、今後の維持管理の在り

方について伺う。 

 

４．ふるさと納税返礼品について 

 ふるさと納税寄附金を福祉団体等への活動支援に活用する「思いやり型返礼品」

の導入が各地で広がっているが、本市での導入に関して当局の考えを伺う。 

 

５．災害時受援応援計画について 

 本市が被災した場合の人的・物的な支援を受ける「受援」及び本市から被災地へ
人的・物的支援を行う「応援」について体制等を定める具体的な計画策定について

伺う。 

 

 １１ 金城
きんじょう

 加奈
か な

栄
え

（日本共産党）【一問一答方式】 

 

１．市民行政について 
 地域Ｗｉ-Ｆｉ環境整備について 
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２．環境問題について（ＰＦＯＳ・ＰＦＯＡ）について 
 ⑴市独自の湧き水の調査等への進捗状況について 

 ⑵公共施設等での泡消火剤利用対策について 

 

３．離島住民等の生活支援について 

 離島住民への物資・建設資材・車両運搬等への負担軽減について 

 
４．教育行政について 

 新石川調理場整備等について 

 

５．歩道整備について 

兼箇段地内、県道３６号線旧具志川環状線沿いの歩道整備の進捗状況について 

 

６．石川庁舎について 

 石川出張所機能等について 

 

７．家賃補助について 

 住宅確保要配慮者賃貸住宅家賃補助事業等について 

 

 １２ 伊
い

盛
もり

 サチ子
さ ち こ

（日本共産党）【一問一答方式】 

 

１．入札制度 

 入札制度の現状の考え方について伺う。 

 

２．河川対策 
 天願川河川の拡張改修計画について 

 

３．福祉行政 

 ⑴生活保護受給者や低所得高齢者世帯へのエアコン購入設置費用の補助につい  

て 

 ⑵こども医療費高校卒業までの助成拡充について 

 ⑶小規模保育事業所の補助金返還について 

 
４．農業振興 

 ⑴うるま市勝連内間川田原貯水池ポンプ場の補修状況について 

 ⑵うるま市石川東恩納青木原１１９０―２７番地農地活用について 

 

５．環境対策 

 うるま市昆布の米陸軍貯油施設「金武湾第３タンクファーム」の撤去について 
 

 １３ 玉城
た ま き

 政
ま さ

哉
や

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．小学校不登校問題について 

 
２．学習困難を抱える児童・生徒について 

 

３．若年無業者問題と学力保障・就業支援について 
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４．「地域包括支援」を通じた孤立予防対策について 

 

５．県道沿いの街路樹伐採について 

 

 １４ 伊礼
い れ い

 正
ただし

（希望のいぶき）【一問一答方式】  

 
１．うるま市文化財保存活用地域計画について 

 ⑴４つの関連文化財群と７つの文化財保存活用区とはどこか伺う。 

 ⑵歌と芸能を生み出すまち……とは具体的に何を指すのか伺う。 

 ⑶琉球古典音楽や民謡、演劇や劇団などと、うるま市との関連を伺う。 

 ⑷具体的な保存活用とは何なのか伺う。 

 
２．ハラスメントについて 

 ⑴令和３年全国地方公共団体１，７８８団体の６８．０％で、ハラスメント調査

を実施している。令和６年現在では７０％以上が実施している「ハラスメント

調査」をうるま市でできない理由を伺う。 

 ⑵自治体職員のハラスメントの防止等について単独条例を制定している自治体が

令和６年８月時点で６２市町村ある。うるま市でのハラスメント防止条例の制
定の考えはないか伺う。 

 

３．福祉行政について 

 ⑴地域を支える仕組みづくり協議体の構成事業所数を伺う。 

 ⑵協議体事業所の選定は何を基準にされているのか伺う。 

 ⑶協議体から外された施設との情報交換や、情報通達方法はどのようになってい
るのか、実際に行われているのか伺う。 

 

４．プロ野球阪神タイガース（２軍）キャンプについて 

 ⑴今年度の球場に足を運んだ客数を伺う。 

 ⑵今年度の県内におけるキャンプ経済効果は約１７８億円と言われていますが、

うるま市での経済効果は幾らになるのか伺う。 
 ⑶行政を主体とした応援団は立ち上がっているのか伺う。 

 ⑷甲子園球場での「うるま市デー」を設定し、うるま市民を含め沖縄からの応援

ツアー企画ができないか伺う。 

 

５．南海トラフ地震防災対策推進地域について 

 ⑴対策推進地域の役割は地震災害の対策に限られているのか伺う。 
 ⑵地震災害において人命救助に消防防災ヘリコプターの役割も重要だと思われる。

県内の孤立する可能性のある集落として、うるま市の８集落が予想される。市

としての考えを伺う。 

 ⑶災害の時に消防防災ヘリコプターへの救助要請は現状では不可ですが、このこ

とについて市としての考えを伺う。 

 
６．２市２町合併について 

 ⑴来年は合併２０年を迎えます。合併に当たり２市２町の均衡のある発展を目指

しました。これまでの１９年は均衡ある市政運営と考えるか伺う。 

 ⑵合併後の２市２町における全てのハード・ソフト事業名と事業費を各地区ごと

に伺う。 
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７．市長の県外出張について 

 ⑴就任以来の県外出張数と経費及び随行職員数は。前島袋市長との比較を併せて

伺う。 

 ⑵公費での出張であれば報告書の提出も当然その都度、提出していると思います

が、提出しているのか伺う。 

 
８．うるま市民所得について 

 ⑴県内におけるうるま市の市町村所得ランキングを伺う。 

 ⑵ランキングの位置についてうるま市として思うことを伺う。 

 ⑶所得向上に向けて現在市政としてどのように取り組まれたか伺う。 

 

９．具志川火葬場について 

 ⑴火葬場を運営している公益財団法人うるま斎苑の代表理事は中村正人うるま市

長か伺う。 

 ⑵新火葬場建設地の自治会に２度の説明会を開いたが、住民からは市の進め方や

建設予定地などに不満の声が上がっていたとのことですが、具体的にどのよう

な不満の声が上がったか伺う。 

 ⑶建設予定地に中村正人後援会の役員が所有する土地があると、ちまたの噂があ
るがその真実を伺う。 

 

１０．うるま祭り等案内状送付基準について 

 ⑴産業まつり・エイサーまつりの案内について伺う。案内はうるま市選出の県議・

うるま市議会議員・沖縄３区の国会議員などへの案内漏れはないか伺う。案内

は何を基準の選出か伺う。 
 ⑵７月２６日の執行部主催の勉強会に案内を受けた２人の県議が参加する。案内

を受けなかった２人の県議はなぜでしょうか。案内されなかったのか理由を伺

う。 

 

 １５ 高屋
た か や

 優
ゆう

（新政クラブ）【一問一答方式】 

 
１．高江洲中学校区の地域における課題 

 ⑴塩屋区における下原スポーツ広場の活用と塩屋団地緑地帯の課題解決へ 

 ⑵川田区土砂崩れ対策の進捗と今後の計画について 

 ⑶江洲城跡公園整備計画の具体的な進捗状況と今後の課題について 

 

２．教育行政 
 ⑴高江洲中学校の大雨時の生徒帰宅対策と校舎改築の検討について 

 ⑵平敷屋小学校の既設フェンス整備について 

 ⑶公立学校の理想的な学級数と児童・生徒数について 

 

３．福祉行政 

 ⑴地域包括支援センターの人員増加と強化について 
 ⑵自治会における高齢者サークル活動への支援について 

 ⑶７５歳以上の高齢者の本市主催の教室・講座参加対応について 

 ⑷帯状疱疹ワクチン接種費用の公費補助導入について 
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４．経済活性化に向けて 
 高さ制限撤廃の進捗と建蔽率の見直しについて 

 

 １６ 真
ま

栄
え

城
し ろ

 隆
たかし

（無所属）【一問一答方式】 

 
１．保育事業 

こども誰でも通園制度について 
 
２．児童手当 

児童手当拡充について 
 
３．こども政策 

⑴こどもの貧困調査アンケートについて 
⑵自治体こども計画策定のためのガイドラインについて  

 
４．防災・減災 

⑴高密度ポリエチレン管について 
⑵マンホールトイレについて 

 
５.アピアランスケア 

⑴アピアランスケアについて 
⑵頭髪補整具（ウィッグ、帽子等）、乳房補整具（補整下着、パッド、人工

乳房）の購入費助成 

 
６. 帯状疱疹ワクチン 

⑴年齢別の帯状疱疹発症率について 
⑵帯状疱疹合併症について 
⑶公費助成について 

 

 １７ 兼本
かね も と

 光
みつ

治
はる

（与開之会）【一問一答方式】 

 

１．与那城社会福祉センター機能回復補修事業について 

⑴機能回復補修事業の内容について 

⑵地域福祉事業の拠点事業について 

⑶１階の機能について 

⑷２階の機能について 

⑸３階の機能について 
⑹事業計画の中で与那城地区公民館と屋慶名自治会の機能移転計画について 

⑺与那城地区公民館の移転は一時的な計画ですか。 

⑻市民や福祉事業、屋慶名自治会の土日祝日、時間外における活用の取扱いにつ

いて 

⑼今後の事業計画運営について 

 
２．与那城総合公園多種目球技場の整備について 

⑴多種目球技場外周のフェンスとフィールド内にあるベンチ整備について 

⑵今後について 
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３．屋慶名河川（無名）橋について 
⑴現状について 

⑵今後について 

 

 １８ 大城
おおしろ

 直
なおし

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．津堅港整備について 
 津堅港の整備について 

 

２．漁港整備について 

⑴平敷屋漁港の整備について 

⑵モズク加工所の整備について 

 
３．水産業について 

⑴水産業の現状について 

⑵漁業関係者の育成について 

⑶育てる漁業の推進について 

⑷水産業の活性化について 

 

 １９ 佐久田
さ く だ

 悟
さとし

（与開之会）【一問一答方式】 

 

１．消防行政 

⑴救急需要の現状と取組。 

⑵職場環境体制強化への取組。 

 
２．教育行政 

 学校施設環境改善へ向けた取組。 

 

３．不登校対策 

⑴教育相談体制の取組。 

⑵不登校児童・生徒の健康状態把握の取組。 
 

４．障害者支援施策 

⑴障害者グループホームの現状と課題への取組。 

⑵中途障害者支援への取組。 

⑶障害者スポーツ普及推進へ向けた取組。 

 
５．保育行政 

 法人事業所の運営適正化につながる行政指導の取組。 

 

 ２０ 下門
しもじょう

 勝
まさる

（津梁）【一問一答方式】 

 

１．勝連総合グラウンド及び周辺整備等 

総合的な整備に関連する事項について 
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２．防災・災害対策等 
 避難所等の環境整備に関連する事項について 

 

３．市内企業育成等 

 育成に関連する事項について 

 

４．水産業振興等 
 水産業の振興等に関連する事項について 

 

５．観光振興等 

観光振興等に関連する事項について 

  

 ２１ 伊波
い は

 良
よし

明
あき

（津梁）【一問一答方式】 

 

１．石川地域まちづくりについて 

 ⑴石川地域まちづくり推進計画における石川インターチェンジ周辺の交流拠点形

成の取組状況を伺う。 

 ⑵石川庁舎周辺の利活用及び解体予定の建築物と時期を伺う。 

 ⑶国道３２９号沿道の土地利用の現状と今後の活用について 
 ⑷石川赤崎にあるＩＴ事業支援センターの状況を伺う。 

 

２．タイムカプセル開封について 

 ⑴石川市制施行５０周年記念タイムカプセル開封時期を伺う。（納められた中身 

の特定作業時期） 

 ⑵オープンセレモニーの行事について見解を伺う。 
 ⑶セレモニーでの参列者及び案内状発送について 

 

３．森林環境譲与税基金について 

 ⑴使途における検討状況を伺う。 

 ⑵県内他自治体の状況について 

 

 ２２ 伊波
い は

 洋
ひろし

（無所属）【一問一答方式】 

 

１．コストコについて 

⑴コストコホールセールジャパン株式会社によると、今後２号店、３号店の開店

予定もあるとのことだが、うるま市として以前に石川庁舎跡利用計画に誘致の

声もあったと聞いているが、今回も企業誘致することは。 
⑵誘致するとすれば、どのような展開を考えているか。 

⑶コストコ沖縄南城倉庫店の開店による地域交通の問題や地域商業に大きな影響

が報道されているが。 

 

２．運転免許更新時の高齢者講習について 

⑴運転免許更新時の高齢者講習について（義務・条例・法令） 

⑵道路交通法で定められていると聞いているが、法改正に向けて取り組むことが

できるか。 
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３．友好都市締結について 
⑴今年度に宇都宮市や東京都文京区との友好都市を締結するとのことだが、これ

までの経緯について 

⑵友好都市締結がもたらすメリットは。 

⑶今後の友好都市締結による計画・取組について 

⑷福岡県飯塚市との友好都市締結を提案するが見解は。 

 
４．市長選挙について 

⑴来年４月に執行されるうるま市長選挙、二期目を迎える中村市長の出馬予定は。 

⑵出馬するとなれば、中村市長一期目３年４か月の感想、うるま市の未来予想図、

決意について 

⑶中村市長は石川地域の発展がなければ、うるま市の合併は終わらないと聞いた

が、今の石川の現状について 

 

 ２３ 天
てん

願
がん

 久史
ひ さ し

（津梁）【一問一答方式】 

 

１．うるま市エイサーまつりに関連する事項について 

 

２．観光振興に関連する事項について 
 

３．農水産業振興に関連する事項について 

 

４．教育行政に関連する事項について 

 

５．文化財に関連する事項について 
 

６．地域行政に関連する事項について 

 ⑴字具志川区からの市道の安全対策に関する要請について 

 ⑵具志川野球場付近の歩道のガードパイプの維持管理について 

 

 ２４ 藏
くら

根
ね

 武
たけし

（与開之会）【一問一答方式】 

 

１．こどもの貧困対策について 

本市の取組と課題 

 

２．地域活性化について 

⑴与那城総合公園陸上競技場周辺整備等 
 ⑵うるま市エイサーまつりについて 

 

３．教育行政について 

ＩＣＴ端末の活用について 

 

 ２５ 平良
た い ら

 一雄
か ず お

（新政クラブ）【一問一答方式】 

 

１．うるま市財政計画について 
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２．行政改革について 
 

３．うるま市の人口の推移について 

 

４．石川ゲートウェイ拠点形成基本計画について 

 

５．中部病院建設計画について 
 

６．ＰＦＩ事業について 

 

 ２６ 又吉
またよし

 法
のり

尚
ひさ

（希望のいぶき）【一問一答方式】 

 

１．２０２４年度「全国学力・学習状況調査（全国学力テスト）」の結果に関連す

る事項について 
 ⑴沖縄県小学６年生、国語と算数、中学３年生、国語と数学の全国の順位、正答

率ランキングを伺う。 

 ⑵全国最下位の続く沖縄県の中で、うるま市の小学６年生・中学３年生の県内に

おける学力の現状について伺う。 

 ⑶学力テストを毎年実施しているが、私は毎年は不要と考える。教員の多忙化や

長時間労働につながる。各学校で採点する「自校採点」についても廃止すべき
である。教員の負担軽減の考え方も含め当局の見解を伺う。 

 ⑷ずっと最下位に低迷している中学３年生。正答率の差は１０％の範囲内にあり

大きな差は見られないと説明はあるが、最下位は最下位である。親の経済力が

学力に反映されやすい中学３年生へうるま市の応援する力が必要と考える。当

局の見解を伺う。 

 
２．小・中学校閉庁日（業務停止日）及びリフレッシュウィークに関連する事項に

ついて 

 ⑴小・中学校の学校閉庁日、事業の概要と目的を伺う。また、緊急時の連絡先の

周知、保護者から何らかの連絡はあったのか伺う。 

 ⑵教育活動・部活動は原則停止とのことだが守られていたのか伺う。 

 ⑶学校閉庁日期間内のこども園・学童クラブの運動場・遊具の使用について伺う。 
 

３．ライフジャケット着用による水難事故未然防止に関連する事項について 

 ⑴夏休み期間内における、うるま市の小・中学生の水難事故の件数、その内容を

伺う。 

 ⑵うるま市内小・中学生の子を持つ各家庭のライフジャケット所持率を伺う。 

 ⑶うるま市各小学校におけるライフジャケットの所持率を伺う。 
 ⑷各小学校にライフジャケットを１クラス分配布し、着用水泳や夏休み期間中の

レンタル等を行えば水難事故の未然防止につながると考えます。当局の見解を

伺う。 

 

４．熱中症警戒アラートに関連する事項について 

 ⑴熱中症警戒アラートが発表された地域の体育の授業・運動会練習について伺う。 
 ⑵熱中症警戒アラート発令中の部活動について伺う。 

 ⑶熱中症警戒アラート発令中の登下校の対応について伺う。 
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５川崎ルーシー河線道路改良工事に関連する事項について 
 ⑴現在、県道８号線との取付工事となり、コープ入り口付近が通行止めとなって

いるが、工事の内容と工事期間を伺う。 

 ⑵２学期も始まりました。工事施工箇所付近への道路警備員の配置、安全対策に

ついて伺う。 

 ⑶道路工事が間もなく完了します。児童・生徒の安全確保のために、横断歩道や

信号機設置はどう考えているのか見解を伺う。 
 ⑷開通後の川崎１８７番地付近交差点では車道優先順位が変わると聞いているが

  注意喚起の看板設置等、当局の安全対策の考え方を伺う。 

 

６．不登校の生徒の高校進学に関連する事項について 

 ⑴昨年度の不登校生徒の高校進学の現状を伺う。（全日制・定時制・通信制） 

 ⑵通知表に評定１がある場合、高校進学に不利にならないのか伺う。 

 ⑶不登校生徒の中には全日制高校へ進学希望を目標にする生徒もいるかと思うが

全日制高校（普通科）への進学は可能なのか伺う。 

 ⑷不登校の理由の中に校区外中学なら学校に登校したいとの理由もあるかと思う

が、それは校長同士の話合いで可能なのか伺う。 

 

７．保育行政に関連する事項について 
 ⑴夜間保育について伺う。 

 ⑵仕事のシフトが夫婦共に夕勤・夜勤へ変更した場合の対応方について伺う。 

 ⑶ファミサポとの連携について伺う。 

 ⑷保育所補助金不正受給について伺う。 

 

８．牛のオブジェに関連する事項について 
 ⑴去る４月８日から５月３１日までうるま市役所西棟前に展示されていた牛がい

なくなりました。どこに行ったのか、この事業の概要を伺う。 

 ⑵「闘勢琥珀（とうせいこはく）」の像は闘牛のまちうるまをＰＲするのに市を

盛り上げるのには、うってつけだと考えますし、子どもから大人まで写真を撮

ったりと好評だったと思います。今後また戻ってくる予定はあるのか伺う。 

 ⑶価格、設置費、維持費、耐用年数を伺う。 

 

 


